



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

# POLICIACO

Síntesis informativa

## Ejecutan a balazos a pareja en Xochimilco

**KARLA RIVAS**

Una joven pareja fue ejecutada a balazos por motosicarios cuando caminaban por calles de la colonia Santa Cruz Acalpexca en la alcaldía Xochimilco. Los homicidas huyeron del sitio con rumbo desconocido.

Y es que los primeros reportes indicaron que una mujer y un hombre, de alrededor de 25 años de edad, caminaban por sobre Calle Del Campo y Avenida Acueducto cuando dos sujetos a bordo de una

motocicleta les dieron alcance y sin mediar palabra abrieron fuego en su contra.

Vecinos de la zona que escucharon entre 5 y 6 detonaciones, buscaron refugiarse para evitar ser alcanzados por las balas, mientras llamaban al número de emergencia 911 para reportar los ocurrido.

Hasta el punto se dio una intensa movilización de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), así como una ambulancia adscrita a la emergencia, donde ubicaron a la pareja tendida en el

suelo sobre un charco de sangre. De inmediato paramédicos brindaron los servicios pre-hospitalarios al hombre y la mujer, pero tras una pronta revisión solo pudieron confirmar que ya no contaban con signos vitales, pues las balas que habían hecho banco en su cuerpo les arrebataron la vida al instante.

La zona quedó a resguardo de los uniformados mientras curiosos observaban la escena, uno de ellos mencionó que en el sitio había compra venta de narcóticos,

por lo que posiblemente habrían sido asesinados por eso, pero será el personal de la Fiscalía General Justicia (FGJ) quienes continuarán con las investigaciones para aclarar los hechos.

**La joven** pareja caminaban por sobre Calle Del Campo y Avenida Acueducto cuando dos sujetos a bordo de una motocicleta les dieron alcance y abrieron fuego en su contra

## Se despachan a pareja a balazos

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Una pareja, ambos de aproximadamente 20 años de edad, fueron asesinados a balazos en calles de la colonia Santa Cruz Acapixca, en la alcaldía Xochimilco.

El doble crimen tuvo lugar durante la noche en la avenida Acueducto y Del Campo, donde



Peritos indagan los hechos

hombres armados sorprendieron al hombre y la mujer y les dispararon en varias ocasiones.

Testigos señalaron que los agresores llegaron a bordo de una motocicleta y dispararon al menos cinco veces contra la pareja, para después darse a la fuga antes de la llegada de la policía.

A los pocos minutos arribaron al lugar elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), así como peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, quienes llevaron a cabo las primeras pesquisas y el levantamiento de los cuerpos para trasladarlos al Semejo local.

### BUSCAN

Las autoridades de la alcaldía de Xochimilco, busca a los responsables del doble homicidio.

## Hallan el cuerpo de un sujeto flotando en canal

**KARLA RIVAS**

Localizan el cuerpo sin vida de un hombre de entre 40 y 50 años flotando al interior de un canal en las inmediaciones de la colonia Cochinita B en la alcaldía Tláhuac.

Y es que fueron vecinos de la calle Luis Delgado casi esquina con Simón Álvarez, que a diario caminan por el sitio para arribar a sus domicilios o lugares de trabajo, los que observaron que un hombre estaba siendo arrastrado por el agua del canal, por lo que solicitaron apoyo al sitio.

De inmediato hasta el punto se dio una movilización de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes verificaron la emergencia por lo que pidieron una ambulancia.

Paramédicos arribaron hasta el sitio para brindar los primeros auxilios, pero solo pudieron confirmar que ya no contaba con signos vitales, por lo que el sitio fue resguardo por los uniformados, mientras elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos acercaban a la orilla el cuerpo.

Fecha:

26/10/22

Sección:

La Roja

Página:

10

**El Gráfico**

**EN  
CORTO**

### 'NADA' DE A MUERTITO

El cadáver de un hombre fue localizado en un canal ejidal en la Colonia Conchita B, Alcaldía Tláhuac; la tarde del martes, vecinos descubrieron el cuerpo que flotaba al

interior del afluente ubicado a un costado de la Calle Luis Delgado esquina Simón Álvarez. Paramédicos que acudieron al sitio determinaron que la víctima, de unos 35 años, presentaba signos de violencia.



ESPECIAL

Fecha:

26/10/2022

Sección:

Seguridad

Página:

36



## Aparatoso choque en Iztapalapa; 3 lesionados

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Casi pierden la vida un menor de 11 años y dos adultos, luego de que el vehículo donde viajaban se impactó en el muro

### MUERTE

○ No se registró ninguna muerte en el terrible accidente

de contención, en calles de la alcaldía Iztapalapa.

El aparatoso accidente se suscitó en la calle de Manuel Acuña, sobre el cruce con la avenida Ermita Iztapalapa, justamente donde se puede observar un mural muy colorido de una combi.

Las tres personas que resultaron lesionadas fueron atendidas minutos después por elementos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM).

La zona del accidente quedó asegurada por elementos de la Subsecretaría de Tránsito para evitar que curioso se acercaran y alteraran las evidencias, además los bomberos se hicieron presentes para remover los restos del vehículo.

## Ejecutan a colombiano

ANDREA AHEDO

Un hombre de nacionalidad colombiana fue asesinado a balazos en la Colonia 20 de Noviembre, de la Venustiano Carranza.

Santiago Tavares, de 25 años de edad, atendía una barbería, vendía micheladas y vivía en Iztacalco, de acuerdo con vecinos.

Ayer, cuando se dirigía en un automóvil Chevrolet

Sonic, placas 705XZN, a la casa de su novia en la Calle Tipografía, fue interceptado por dos sujetos.

“Venían de Iztacalco él y su novia, ella se bajó a meter a los perros, se le emparejó una moto negra, unos sujetos con cascos rojos, le dispararon y se fueron sobre Tipografía hacia el Eje 2”, comentó un policía.

Los detalles sobre el homicidio cambiaron con el paso de las horas, según las versiones oficiales, la joven dijo que su novio la visitó y mientras ella apenas salía para saludarlo. Fue cuando escuchó unos disparos.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana no detalló si hubo detenidos luego de movilizar elementos en la zona.

**ERA PRESTAMISTA**

# Asesinan a colombiano

**KARLA RIVAS**

**Par de motosicarios lo llenan de plomo cuando esperaba a su novia a bordo de su auto**

**U**n presunto prestamista de origen colombiano y que rondaba está tarde en calles de la colonia 20 de noviembre en la alcaldía Venustiano Carranza fue privado de la vida cuando recibió varios balazos mientras se encontraba a bordo de su automóvil color gris.

Los homicidas huyeron a toda velocidad en una motocicleta, por lo que siguen siendo buscados por policías del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México, a fin de ser detenidos y llevados a prisión.

Fue a las calles de Tipografía y Electricistas a dónde Santiago Tabares "N" un hombre de 25 años de edad, habría acudido en su auto Chevrolet tipo Sonic hasta el punto con la finalidad de visitar a su no-

via, pero el destino le tenía preparado otro plan, pues la muerte ya lo esperaba en manos de un par de motosicarios quienes pacientemente aguardaban la llegada de Tavares para asesinarlo.

El presunto extorsionador de origen colombiano y que entre sus actividades se encontraba la de ofrecer préstamos en efectivo conocidos como "gota a gota" recibió varios impactos de bala cuando aún ni siquiera había descendido de su auto perdiendo la vida de forma inmediata a manos de sus agresores que huyeron del lugar de inmediato una vez habían consumaron el homicidio con rumbo desconocido.

Vecinos de la zona dieron aviso a las autoridades por lo que hasta el punto se dio una intensa movilización de los cuerpos de emergencia quienes resguardaron la escena, mientras personal de Investigación Forense y Servicios Periciales recolectaron los indicios balísticos para luego trasladar el cadáver al Servicio Médico Forense (Semefo).

VENUSTIANO CARRANZA

# ALA VER... 'GOTAA GOTAA'

LE SACAN EL CAFÉ A COLOMBIANO  
LIGADO A EXTORSIONES, CUANDO  
LLEGÓ A VISITAR A SU NOVIA

Peritos levantaron el cuerpo del colombiano, quien radicaba en la CDMX.

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un colombiano que radicaba en la Capital fue asesinado a balazos en calles de la Colonia 20 de Noviembre de la Venustiano Carranza.

Santiago Tavares, como fue identificado, tenía 25 años, atendía una barbería, vendía micheladas y vivía en Iztacalco, según vecinos.

Sin embargo, una de las líneas de investigación señala que aparentemente estaba relacionado con extorsionadores y participaba en los negocios conocidos como "gota a gota", que consisten en hacer préstamos con altos intereses a comerciantes.

Ayer, cuando se dirigió en un automóvil Chevrolet Sonic, con placas 705XZN, a la casa de su novia en la calle Tipografía, fue

interceptado por sus dos asesinos.

"Venían de Iztacalco él y su novia, ella se bajó a meter a los perros, se le emparejó una moto negra con unos 'weyes' con cascos rojos, le dispararon y se fueron sobre Tipografía hacia el Eje 2", comentó un policía capitalino.

Los detalles sobre el homicidio cambiaron con el paso de las horas, pues según las versiones oficiales, la joven de 25 años dijo

que su novio la visitó y mientras ella apenas salía para saludarlo, escuchó unos disparos.

Paramédicos confirmaron que el joven sufrió heridas de bala en la cabeza y el tórax, lo que le provocó la muerte inmediata.

En la escena, peritos hallaron seis indicios, entre ellos cinco casquillos y las marcas de las balas en el vidrio del lado del conductor en el vehículo.

En torno al cuerpo y al vehículo quedaron cinco casquillos.



IGNACIO RAMÍREZ

Santiago apenas iba a bajar de su auto para ver a su novia cuando motocarrios lo mataron de seis disparos en la Colonia 20 de Noviembre, en territorio de la Alcaldía Venustiano Carranza.

La tarde del martes, el hombre oriundo de Colombia llegó a la Calle Tipografía y estacionó su auto Sonic, placas 705XZN, frente al número 19, casi esquina con calle Electricistas.

La mujer de 25 años narró que su pareja sentimental había acudido a visitarla cuando fue atacado.

“Antes de salir a recibirlo, escuchó detonaciones y al asomarse por la ventana se percató que unos sujetos huían a bordo de una motocicleta”, informaron las autoridades capitalinas.

**QUE ERA CHANTAJISTA.** Policías sectoriales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana encontraron a Santiago desvanecido al volante del vehículo. Aunque pidieron una ambulancia, los paramédicos que lo valoraron ya no le encontraron aliento debido a los balazos que recibió en el pecho y la cabeza.

Santiago Tavares Roncancio, como fue identificado el occiso, decía ser cantante, pero información extraoficial lo señala como un extorsionador y prestamista de la modalidad “gota a gota”; la Fiscalía capitalina investiga las actividades que realizaba el colombiano y si tiene antecedentes penales.

EJECUTAN A COLOMBIANO EN VC

# ‘CANTÓ’ MAL LAS RANCHERAS

Supuesto extorsionador se decía cantante; fue asesinado cuando visitaba a su novia



Fecha:

26/10/2022

Sección:

Seguridad

Página:

39

## LO EJECUTARON

# Se la cobran a extorsionador colombiano

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un sujeto de nacionalidad colombiana, señalado como presunto extorsionador, fue acribillado a balazos en calles de la colonia 20 de Noviembre, en la alcaldía Venustiano Carranza.

Los sangrientos hechos se registraron la tarde de ayer, cuando el hombre identificado como Santiago Tavares, un de 25 años de edad, llegó a bordo de un vehículo color plata a un inmueble ubicado en las calles de Tipografía y Electricistas para visitar a su novia.

Sin embargo, repentinamente llegaron un par de sujetos a bordo de una motocicleta, quienes les dispararon en repetidas ocasiones y luego huyeron a toda velocidad con rumbo desconocido.

De manera extraoficial trascendió que el hoy occiso era integrante de un grupo de colombianos extorsionadores que se dedicaban a realizar prestamos "Gota a Gota" y amenazada y golpeaba a los deudores, lo que hace suoner que pudo haber sido víctima de una venganza.

## VENDETTA

El caso tiene tintes de una vendetta entre presuntos delincuentes



Le aplicaron la Ley del Talión

**HALLAN CADÁVER EN CERRO**  
En el Cerro de Zacatenco, parte de la Sierra de Guadalupe, policías encontraron el cuerpo sin vida de una persona. Un vecino de la colonia Lomas de San Juan Ixtuate-



pec. de la alcaldía de Gustavo A. Madero, fue quien hizo el reporte. La persona hallada tenía unos 30 años, y comenzaba a presentar principios de descomposición. Autoridades investigan la causa de la muerte.

ESPECIAL